

29/08/07 LOS ROSARIOS DEL AÑO 1990. VIRGEN DE LA CABEZA

Un nuevo "Video para el Recuerdo" grabado en su día por el desaparecido Video Comunitario de Mengíbar, al que no me cansaré de agradecer que nos haya dejado este legado histórico de los años en que tuvo de vida. Lástima que desapareciera.

Se trata de una grabación de uno de los Rosarios de aquel año, y en particular, de la Virgen de la Cabeza, comenzando este en la ermita del Cristo de las Lluvias, vistiéndola a la Virgen, continuando con su traslado a la Parroquia de S. Pedro para posteriormente sacarla en procesión por las calles de Mengíbar.

Podéis observar que en este video aparecen algunas personas que, por desgracia, ya nos han dejado. Desde aquí nuestro recuerdo y homenaje a estas personas.

Este video es solo para la buena gente

VIDEO